

Das neue Team steht

Jahreshauptversammlung der KG Völl Freud

Werden. Zur Jahreshauptversammlung hatte die 1. GKG Völl Freud in die Domstuben geladen. Hedi Katz, seit mittlerweile 60 Jahren Mitglied der Völl Freud und Jahrzehnte lang Zeugmeisterin, stellte sich nicht mehr zur Wahl.

Wie auch Anne Ott, die am Ende der Session ihren Rücktritt bekannt gab und ebenfalls seit vielen Jahren Mitglieder der KG Völl Freud ist, wird Hedi Katz ebenfalls kürzer treten. Aber beide werden dem Verein mit Rat und Tat zur Seite stehen. Die neue Zeugmeisterin ist Karin Förster-Kirch.

Der Vorstand der Karnevals-gesellschaft Völl Freud setzt sich ab sofort wie folgt zusammen: Sigrid Notthoff (1. Vorsitzende), Werner Katz (2. Vorsitzender), Astrid Husemann (Präsidentin), Wolfgang Werntges (1. Schriftführer), Sascha Beier (2. Schriftführer/ Öffentlichkeitsarbeit), Monika Meck (Schatzmeisterin), Birgit Wengenroth (Jugend-sprecherin), Erika Wehlert (Beisitzerin), Karin Förster-Kirch (Zeugmeisterin) sowie als Vertreter der Jugendgruppen Astrid Husemann und Sascha Beier.